
международный восточный фо-
рум. На этом форуме работает 
наша большая команда под ру-
ководством Н.М. Харитонова, 
Л.И. Калашникова, А.В. Корниен-
ко, Н.А. Останиной. Туда приеха-
ли представители почти 80 госу-
дарств мира, и мы там сегодня, 
высоко подняв красный Стяг По-
беды, демонстрируем свою волю 
к новым победам.

Президент Путин се-
годня в Улан-Баторе сде-
лает обращение в свя-
зи с 85-летием Победы 
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Ваш голос за кпрф - 
это голос  в защиту 
ваших  интересов, 
голос за развитие 
родной земли, 
голос за 

восстанов-
ление соци-

альной справедливости, 

голос за 
народный контроль 
над  администрацией!

8 сентября 
2024 года 
обязательно 
придите на свой 
избирательный 
участок

получите бюллетень для голосоВания. 
Пройдите в кабинку для голосования. теперь вы остались 
наедине  со своей совестью. никто не может контролиро-
вать, за кого  вы отдадите свой голос - голосование тайное.

выбирайте 
кандидатоВ 
от кпрф 
и уверенно 
за них 
голосуйте!

как праВильно голосовать

31 августа Председатель ЦК КПрФ, руКоводитель 
ФраКЦии КПрФ в госдуме г.а. зюганов Принял участие

 в ПраздниКе «три сПаса на ПасеКе», Который 
Проводился в мосКве на историчесКой 
«ЦарсКой ПасеКе»  (измайловсКий ПарК).

Ведущим был заместитель 
Председателя Комитета Госду-
мы по экологии, природным ре-
сурсам и охране окружающей 
среды О.А. Лебедев. В меропри-
ятии приняли участие член Пре-
зидиума, секретарь ЦК КПРФ 
С.П. Обухов и секретарь ЦК 
КПРФ В.А. Царихин.

Право открыть праздник бы-
ло предоставлено Г.А. Зюганову, 
который, в частности, отметил: 
«Один из ленинских декретов в 
1919 году был посвящен разви-
тию пчеловодства в нашей стра-
не. В 1990 году в нашей стра-
не было 10 миллионов пчело-
семей. Реформы 1990-х годов 
ножом прошлись по пчеловод-
ческой отрасли. Было уничто-
жено семь миллионов пчелосе-
мей, сейчас осталось около трех 
миллионов. Нашей партии и 

нашим друзьям удалось принять 
закон о защите и поддержке 
пчеловодов. Мы в Кремлевском 
дворце провели съезд пчелово-
дов Апиславия. В нем приняли 
участие пчеловоды со всей Ев-
ропы. Научные школы подгото-
вили свои рекомендации. Там 
было принято решение прове-
сти Всемирный форум пчелово-
дов в Башкирии. Я уверен, что 
мы его проведем.

Этот год для пчеловодов ока-
зался удачным. И мы специаль-
но здесь проводим праздник, 
чтобы поддержать это уникаль-
ное занятие и показать пример, 
как надо сегодня трудиться и ра-
ботать на пасеке. И одновре-
менно передать новому поколе-
нию умение заниматься этим.

Мы много делаем для спа-
сения природы. Природа нам 

сделала грозное предупрежде-
ние. Наводнения, пожары, зем-
летрясения, ураганы свиде-
тельствуют о том, что природа 
требует к себе доброго отно-
шения. Пчела - это главный ба-
рометр сохранения природы и 
трудолюбия».

Затем выступили известные 
пчеловоды (в том числе участ-
ники СВО из Донбасса) и деяте-
ли науки. Г.А. Зюганов наградил 
памятными медалями ЦК КПРФ 
пчеловодов - участников СВО.

Состоялся концерт, в ко-
тором приняли участие пче-
ловоды и их дети, а затем бы-
ла отправлена гуманитарная 
помощь пчеловодам Донбас-
са: ульи, препараты для лече-
ния пчел, специальные костю-
мы и другой пчеловодный ин-
вентарь. п

владимир Кашин Поздравил учениКов 
шКолы Красной Поймы с днем знаний

Заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ, 
Председатель Коми-
тета Государственной 
Думы ФС РФ по аграр-
ным вопросам, акаде-
мик РАН В.И. Кашин 
стал участником тор-
жественной линейки в 
честь Дня знаний, ко-
торая прошла в Крас-
нопоймовской обще-
образовательной шко-
ле городского округа 
Луховицы.

На торжественной 
линейке также присут-
ствовали депутат Мо-
сковской областной Ду-
мы Владимир Барсу-
ков, глава городского 
округа Луховицы Сер-
гей Тимохин, генераль-
ный директор «Поймы» 

Анатолий Анисимов, а 
также руководство шко-
лы, преподавательский 
состав, школьники и их 
родители.

Владимир Кашин 
поздравил школьников, 
учителей и родителей с 
началом нового учеб-
ного года, пожелав им 
успехов и плодотвор-
ной работы. Он отме-
тил важность стремле-
ния к новым знаниям 
и навыкам, подчеркнул 
значение образования 
в жизни каждого чело-
века и пожелал, чтобы 
этот год принес множе-
ство ярких впечатлений, 
вдохновение и радость 
от новых открытий.

Затем Владимир Ка-
шин вручил учителям 

Почетные грамоты Ко-
митета Госдумы по 
аграрным вопросам.

В этом году Крас-
нопоймовской средней 
общеобразовательной 
школе в городском окру-
ге Луховицы, по предло-
жению общественно-
сти, за значительный 
вклад в развитие посел-
ка Красная Пойма и од-
ноименного сельскохо-
зяйственного предпри-
ятия, было присвоено 
имя почетного гражда-
нина Московской обла-
сти, академика РАН Вла-
димира Ивановича Ка-
шина. Это решение 
было принято поста-
новлением губернатора 
Московской области Ан-
дрея Воробьева. п

 

Председатель ЦК КПРФ, руко-
водитель фракции КПРФ в Госду-
ме Г.А. Зюганов выступил перед 
журналистами:

- 3 сентября 1945 года в газете 
«Правда» было опубликовано обра-
щение И.В. Сталина. Великий вождь 
обратился не только к гражданам 
СССР, но и к прогрессивной обще-
ственности всего мира. 3 сентября 
стал днем разгрома японского ми-
литаризма и окончания Второй Ми-
ровой войны.

Сталин их перечислил в сво-
ем обращении проделки японско-
го капитала и японских милитари-
стов. Он сказал, что мы сгладили 
то черное пятно, которое было на-
ложено на нашу историю. В 1904 
году Япония объявила нам войну. 
Она утопила наши ведущие кораб-
ли. Организовала большую бойню. 
После полуторагодичной войны Рос-
сия была вынуждена подписать по-
зорный для нас мир. По этому до-
говору нам запрещалось держать 
наши войска в Порт-Артуре. Япо-
нии передали Курильские острова 

и половину Сахалина. Была перере-
зана маньчжурская дорога. Мы те-
ряли прямой выход в Тихий Океан к 
Камчатке и к Чукотке. Это означало 
дальнейшее отторжение от России 
Дальнего Востока.

В 1918 году японцы высадили 
на наш берег почти восьмидесяти-
тысячную армию. Красная Армия 
нанесла ей урон, она выбросила ее 
с советской стороны.

В 40-е годы японцы регулярно 
нарушали нашу границу и наше воз-
душное пространство. Мы были вы-
нуждены на Дальнем Востоке дер-
жать мощную и сильную армию.

Когда фашисты напали на на-
шу страну в 1941 году, Сталин 
здесь, на Красной площади, 7 но-
ября 1941 года провел большой 
тридцатитысячный парад. Наши 
войска сразу уходили на фронт. 
Этот парад настолько повлиял на 
возможных союзников и пособни-
ков Гитлера, что Япония, готовясь 
снова напасть на нас, все-таки не 
открыла второй фронт. Воздержа-
лась от этого и Турция.

В обращении И.В. Сталина бы-
ла дана реальная оценка тех гени-
альных достижений, которых доби-
лись советская армия и советский 
народ. Мы окончательно разгроми-
ли нацизм и фашизм, обеспечив По-
беду на планете.

В Первой мировой войне погиб-
ло почти 17 миллионов человек. Во 
Второй мировой войне погибло бо-
лее 70 миллионов человек. Из них 
27 миллионов – лучшие сыны и до-
чери Советского Союза.

В эти дни во  Владиво-
стоке открывается девятый 
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Окончание. Начало на с. 1 

воскресенск

шаховская

лотошино

советских и монгольских во-
йск над японцами на реке 
Халхин-гол. соотношение сил 
на Халхин-голе было почти рав-
ное. наших войск было около 
60 тысяч, а японских - более 
70 тысяч. но у нас был пере-
вес в танках и артиллерии. со-
ветская индустрия уже набира-
ла обороты и обеспечивала на-
шу армию всем необходимым.

георгий Жуков в 43 года по-
лучил звание генерала армии. 
За победу в боях на Халхин-
голе ему было присвоено зва-
ние героя советского союза. 
тот военный опыт оказался для 
него и для всей советской стра-
ны исключительно полезным.

я еще раз хочу подчеркнуть 
значимость информационно-
пропагандистской стратегии. 
для нашей армии и для наше-
го народа она имела огромное 
значение.

Завершив эту победонос-
ную войну, мы спасли и всех 
наших друзей и союзников на 
дальнем востоке. мы помог-
ли освободить китай. Против 
китая начинала войну япония. 
япония устроила жуткую нан-
кинскую резню, где было уби-
то почти 500 тысяч китайцев. 
на дальнем востоке работал 
японский биологический от-
ряд 731, который готовил ди-
версии против нашей стра-
ны. Этот отряд позже захватили 
американцы, и он продолжает 
свою смертоносную деятель-
ность, в том числе в биологиче-
ских станциях, размещенных 
на территории Украины. аме-
риканцами создана целая сеть 
лабораторий, которые способ-
ны нас заражать своими смер-
тоносными ядами.

сталин все сделал для того, 
чтобы после 1945 года обезо-
пасить нашу страну на долгие 
годы. к сожалению, после ель-
цинского предательства  1991 
года гигантские победные со-
ветские завоевания были 
упразднены и преданы. 

 нашей партии пришлось 
20 лет добиваться восстанов-
ления праздника 3 сентября, 
посвященного завершению 
второй мировой войны и раз-
грому японского милитаризма. 
сегодня это решение уже всту-
пило в силу.

но, к сожалению, продол-
жается предательство нашей 
страны, нашего потенциала: 
«ельцинщина» и всякая «гор-
бачевщина», которые сегодня  
все еще сидят в разных каби-
нетах, продолжают предавать 
великие идеалы нашей Побе-
ды. то, что мы сегодня видим 
на ридной Украине, которую 
захватили нацисты, бандеров-
цы и ЦрУшники, - продолжение 
той агрессии, которую развяза-
ли фашисты и японцы против 
нашей страны в 40-е годы про-
шлого века.

 я сегодня разговаривал с 
партийцами из белгородской, 
курской областей, из донбас-
са. я кланяюсь нашим ребя-
там и командирам, которые 
храбро и достойно сражаются 
за свободу и независимость 
нашей родины.

 но еще раз хочу напом-
нить у этого святого места, у 
могилы неизвестного солдата, 
у памятника  маршалу Жукову, 
чьи военные операции изуча-
ют все академии мира: чтобы 
побеждать, нужно, прежде все-
го, извлечь главные уроки из 
Побед Ленина и сталина.

 в рамках той системы - 
предательской, компрадор-
ской, капиталистической, кото-
рую нам навязали в 1991 году, 
обеспечить уверенную побе-
ду невозможно. У аглосаксов, 
натовцев общий потенциал в 
10 раз выше нашего: поэтому 

надо максимально разви-
вать свою науку, экономику, 
образование.

мы должны реализовывать 
нашу «Программу Победы» - 
12 законов, которые обеспе-
чат нам наполнение бюдже-
та развития. надо принимать 
наш закон «образовании для 
всех», надо гарантировать каж-
дому молодому человеку бес-
платное образование, высо-
кое развитие науки, и, прежде 
всего, фундаментальной и при-
кладной науки. И надо все сде-
лать для того, чтобы школа вос-
питывала настоящих героев и 
патриотов.

когда допрашивали фа-
шистских генералов (я читал 
стенограммы допросов), я был 
просто поражен. германские 
военачальники заявили, что 
они знали, сколько у нас бы-
ло танков, самолетов, артилле-
рии, сколько солдат и где они 
размещаются. но они не по-
дозревали, что за 10 лет совет-
ские учителя подготовят тако-
го храброго, умного, сильного, 
мужественного и славного ко-
мандира и солдата.

сегодня школа должна го-
товить таких славных коман-
диров и солдат, полноценных 
граждан. в рамках настоящего 
образования должна препода-
ваться полноценная история и 
великая культура.

существуют семь главных 
профессий, которые делают 
страну великой: это учитель и 
врач, рабочий и крестьянин, 
ученый, военный и инженер. 
в последние годы эти профес-
сии в нашей стране были не в 
почете.  сейчас мы с трудом 
возрождаем потерянное.

наступило  время прозре-
ния. Президент в.в. Путин за-
явил на валдае, что капита-
лизм зашел в тупик. действи-
тельно, капиталистический 
мир сегодня сходит с ума: ес-
ли в америке одна из партий 
не признает итоги выборов в 
начале ноября, там почти не-
избежны внутренние столкно-
вения. на 350 миллионов жи-
телей сШа приходится поч-
ти 700 миллионов стволов 
оружия, которые находятся в 
каждом доме. И это в ядерной 
державе!

Посмотрите, что происхо-
дит в европе: сильная эконо-
мика германии брошена на 
произвол судьбы и подчиняет-
ся американскому глобализму. 
Посмотрите, какая «петрушка» 
сидит в руководстве Франции 
- никак правительство не сфор-
мирует. Посмотрите на Прибал-
тику: там господствуют нацисты 
и «лесные братья». а в восточ-
ной европе сидят провокато-
ры, которые не понимают, что 
любое нападение на ядерные 
объекты в нашей стране, для 
них закончится плохо.

 Поэтому наша задача - 
сделать выводы из прошлых 
наших Побед, мобилизовать 
и обеспечить новую Победу. 
мы на нее работаем каждый 
день: отправили на донбасс 
128 конвоев, приняли в под-
московных «снегирях» 19 ты-
сяч детей из донбасса, продол-
жаем защищать нашу славную 
родину и независимость.

без социализма, справед-
ливости и дружбы народов ре-
шить вышеназванные пробле-
мы невозможно.

Пресс-служба ЦК КПРФ п

 

Николай ВасильеВ помогает 
решить вопрос с организацией 

водоснабжения в деревнях 
московской области

Депутат Государственной Думы, 
первый секретарь МК КПРФ Нико-
лай Иванович Васильев всегда уделя-
ет большое внимание работе с обра-
щениями. Подавляющее большинство 
писем содержит просьбы. В феврале 
2024 года в адрес депутата поступило 
письмо от активного жителя дер. Степа-
ново с просьбой оказать содействие в 
организации централизованного водо-
снабжения в д. Бабеево и д. Степаново 
городского округа Электросталь.  

в рамках рассмотрения нико-
лай Иванович обратился к вице-
губернатору московской области е.а. 
Хромушину и 22 апреля 2024 года ми-
нистерством жилищно-коммунального 
хозяйства московской области было 
проведено совещание, по итогам ко-
торого принято решение о разработке 
администрацией г.о. Электросталь мо-
сковской области сметной документа-
ции по прокладке сетей водоснабжения 
в д. бабеево и д. степаново с дальней-
шим получением заключения государ-
ственной экспертизы и направлением в 
министерство в установленном поряд-
ке заявки на включение строительно-
монтажных работ по прокладке сетей 
в государственную программу москов-
ской области «развитие инженерной 
инфраструктуры, энергоэффективности 
и отрасли обращения с отходами» на 
2023-2028 годы.

держа на контроле данное обра-
щение, в июле 2024 года депутат го-
сударственной думы запросил инфор-
мацию о действиях, принимаемых ад-
министрацией г.о. Электросталь для 
обеспечения надлежащего качества 
коммунальной услуги холодного во-
доснабжения дер. степаново и ба-
беево. в соответствии с ответом гла-
вы г.о. Электросталь И.Ю. волковой (от 
05.08.2024г.) стало известно, что для 
исполнения протокольных поручений 
совещания от 22.02.2024 года адми-
нистрацией предусмотрено финансиро-
вание из бюджета городского округа и 
к 2025 году будет направлена необхо-
димая документация в министерство 
жилищно-коммунального хозяйства мо-
сковской области для включения водо-
проводных сетей в госпрограмму.

Наталья АНдРиАНовА, 
помощник депутата госдумы п

день знаний
алексаНдр НаумоВ: 

все мы родом из детства!
Заместитель Председателя Московской областной Думы, руково-
дитель фракции КПРФ Александр Наумов принял участие в празд-
нике для будущих школьников из приемных семей «В добрый путь, 
первоклашки!»

«Через несколько дней вы 
вступите на дорогу знаний. 
Познакомитесь с новыми дру-
зьями. своими способностя-
ми и навыками, приобретае-
мыми в школе, вы измените 
многое. дорогие ребята, ро-
дители, хочется пожелать вам 
доброго пути в мир знаний и 
открытий. Успехов вам, боль-
ших достижений в учебе! Це-
ните дружбу, верность роди-
не, будьте лучшими граждана-
ми нашей великой россии! в 
добрый путь!», - отметил алек-
сандр наумов в поздрави-
тельном слове.

Это праздничное меро-
приятие проводится в город-
ском округе домодедово уже 
в шестнадцатый раз. оно бы-
ло подготовлено сотрудника-
ми окружного управления со-
циального развития №14 и 
управления культуры город-
ского округа. депутат наумов 
выделил средства из депутат-
ского фонда на приобретение 
ранцев и школьных принад-
лежностей для первоклашек.

в городском округе до-
модедово 2 сентября школы 
распахнутся для 3 386 пер-
воклассников, а всего в учеб-
ные классы города отправят-
ся 26 800 учеников.

«ребята, вам повезло, как 
и всем первоклашкам. ведь у 
всех вас появятся лучшие на-
ставники - ваши учителя. они 
помогут вам обрести новые 
знания. И мы - ваши взрос-
лые друзья поддержим вас. 
ведь все мы родом из дет-
ства!», - завершил свое по-
здравление ребятам и их ро-
дителям депутат наумов.

в ходе веселого, детско-
го праздника депутат нау-
мов, вместе с руководителем 
окружного управления соци-
ального развития №14 оль-
гой бабкиной и депутатом-
коммунистом горсовета 

олегом сударевым, вручил ре-
бятам подарки - наборы пер-
воклассника и ранцы. меро-
приятие завершилось весе-
лым концертом.

«депутаты-коммунисты об-
ластного парламента, вместе с 

коллегами депутатского корпу-
са мособлдумы, продолжат ра-
боту по расширению мер под-
держки семей с приемными 
детьми», - обозначил зампред 
наумов.

Сергей ПАНов п

Щелковские пионеры 
к школе готовы 

в подарочном наборе для 
каждой возрастной группы бы-
ло предусмотрено свое напол-
нение необходимых школьных 
принадлежностей - это краски, 
пластилин, наборы разноцвет-
ных ручек и карандашей, фло-
мастеры, линейки, ластики, 
точилки, блокноты, тетради, 
ручки шариковые, маркеры, 
нестирающиеся карандаши, 
тетради, альбомы, пеналы, 
цветная бумага, цветной кар-
тон, клей и тд. 

елена Федоровна поже-
лала пионерам гордо нести 
звание «Пионер», быть дисци-
плинированными, прилежно 
учиться, слушать родителей и 
педагогов и, конечно, крепко-
го здоровья. также секретарь 
по оргработе Щелковского гк 
кПрФ елена евгеньевна гал-
кина поздравила ребят и рас-
сказала им о ближайших пла-
нах по мероприятиям с уча-
стием пионеров. 

в Щелковском отделе-
нии кПрФ проводится актив-
ная работа с детьми. ежегод-
но ребята посещают памят-
ные места, музеи, участвуют 
в субботниках, уроках муже-
ства, возложениях цветов к 
мемориалам, а также в эколо-
гических, волонтерских, бла-
готворительных, творческих и 
патриотических проектах, про-
водимых Щелковским отделе-
нием кПрФ. 

Пресс-служба 
Щелковского ГК КПРФ п  

Первый секретарь Щелковского ГК КПРФ, депутат Московской 
областной Думы Елена Федоровна Мокринская поздравила пи-
онеров Щелковского отделения с новым учебным годом и вручи-
ла от щелковских коммунистов наборы с канцтоварами, необ-
ходимыми для обучения в школе. 

Московское областное региональное отделение 
ООД «ВЖС» запустило акцию «Пионеры сажают цветы». 

цветы - это радость жизни!

клумба с живыми цве-
тами станет лучшим подар-
ком педагогам, чем тыся-
чи сорванных букетов. кро-
ме того, экологи отмечают, 
что полученные ко дню зна-
ний букеты быстро увядают 
и выбрасываются в мусор-
ные контейнеры, а цветоч-
ные композиции часто име-
ют неэкологичную пластико-
вую упаковку.

Предлагается высадить 
в открытый грунт возле учеб-
ных заведений с согласия 
руководства общеобразова-
тельных учебных заведений 
многолетние травянистые 

и луковичные цветы, которые 
будут радовать глаз педагогов, 
родителей и самих детей. 

«мы призываем наших пи-
онеров, подмосковных школь-
ников и педагогов присоеди-
ниться к акции в течение все-
го сентября. в открытый грунт 
можно высаживать несколь-
ко видов цветов и декоратив-
ных растений: флоксы, пио-
ны, незабудки, гиацинты, мар-
гаритки, садовые ромашки и 
колокольчики, ирисы, лилии, 
нарциссы и другие. Прось-
ба, поддержать и принять уча-
стие в акции «Пионеры сажа-
ют цветы». Цветы - это радость 
жизни!», - рассказала  лидер 
московского областного отде-
ления вЖс «надежда россии» 
марина Пушкина. п

партийная жизнь
Налаживание отношений и об-

мен опытом между партийными 
отделениями в разных регионах 
нашей страны является важной 
задачей для развития партии как в 
целом, так и для отделений в част-
ности. И, хотя я являюсь пока не 
членом КПРФ, а сторонником, мне 
захотелось помочь товарищам на-
ладить связи с другими регионами.

У меня как раз выдался от-
пуск, и я рассказал своим товари-
щам из Серпуховского ГК КПРФ о 
желании посетить партийные от-
деления Тамбова и Саратова - 
именно в эти города запланиро-
вал путешествие. Мое намерение 
встретило поддержку, и вот я, сна-
ряженный сувенирами для пока 
еще незнакомых товарищей, от-
правился в путь.

Первым и главным пунктом 
моего путешествия был город Там-
бов, и я уже заранее узнал адрес 
местного обкома КПРФ, режим его 
работы и варианты, как до него до-
браться. Благо, организация нахо-
дилась недалеко от того места, где 
я остановился.

Честно говоря, сильно вол-
новался и в то же время ожидал 
чего-то вроде вежливого обме-
на приветствиями и формально-
го экскурса в работу обкома. Од-
нако на месте я столкнулся с те-
плым и душевным приемом. Уже 
через несколько минут после зна-
комства с первым секретарем об-
ластного отделения Андреем Иго-
ревичем Жидковым и вторым се-
кретарем Еленой Вячеславовной 

Козодаевой, мы разговаривали как 
давние добрые знакомые.

Обсудили работу отделений в 
Серпухове и Тамбове, основные 
направления деятельности, во-
просы работы с молодежью и ор-
ганизацию творческих меропри-
ятий. Узнав, что я связан с куль-
турной деятельностью в нашем 
городе, мне предложили познако-
миться с творчеством тамбовского 
писателя-коммуниста Олега Вере-
щагина и подарили книги - как его 

авторства, так и других авторов с 
его рецензиями. В скором времени 
я надеюсь посвятить себя их чте-
нию и, возможно, сделаю на них 
обзор в группе творческого содру-
жества «На волнах фантазии». 

Расставаться с тамбовскими 
товарищами было немного груст-
но, но впечатления о визите оста-
лись исключительно приятными.

После недельного пребыва-
ния в Тамбове, я отправился даль-
ше. Путь мой лежал в Саратов, где 

я также собирался посетить об-
ластное отделение КПРФ. И снова 
мне повезло - здание обкома нахо-
дилось в паре кварталов от моего 
временного пристанища.

Сказать по правде, я очень на-
деялся познакомиться с «красным 
блогером» Николаем Николаеви-
чем Бондаренко. Однако я опоздал 
всего на несколько часов - пришел 
после обеда, когда партийное со-
брание уже закончилось и из обко-
ма все разъехались. Застать уда-
лось только сотрудницу редакции 
местной партийной газеты «Ком-
мунист». К сожалению, я даже не 
узнал ее имени-отчества. Она про-
вела для меня мини-экскурсию по 
отделению и рассказала о его ра-
боте - как о политической жизни, 
так и о культурной. Было отмече-
но, что первый секретарь Сара-
товского обкома Ольга Николаевна 
Алимова много внимания уделя-
ет культурно-творческим меропри-
ятиям, поддерживает молодежь 
области. Сотрудница передала 
для Серпухова материалы из сво-
его отделения и, конечно, добрые 
пожелания.

Подводя итог, хочу сказать, 
что подобные визиты очень по-
лезны не только с организаци-
онной точки зрения, но и для по-
лучения положительных эмоций. 
Ведь так приятно знать, что где-
то, за сотни километров, живут 
твои единомышленники и просто 
хорошие люди!

дмитрий ЛеСНой п
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квартирный вопрос

как понимать?

 
 

 
 
 

ОднОй из самых Острых прОблем для жителей 
бОгОрОдскОгО гОрОдскОгО Округа и ЭлектрОста-

ли является ЭкОлОгия, в тОм числе утилизация 
прОмышленных и бытОвых ОтхОдОв.

на столичный регион 
приходится примерно пя-
тая часть всех твердых ком-
мунальных отходов ежегод-
но образуемых по россии - 
11,1 миллиона тонн. Плюс к 
этому еще и промышленные 
отходы. расположенный не-
далеко от ногинска и Элек-
тростали крупнейший в ев-
ропе полигон «тимохово», ку-
да свозятся промышленные 
и бытовые отходы не толь-
ко богородского городского 
округа, но также из москвы 
и восточного Подмосковья, 
не справляется с утилизаци-
ей постоянно возрастающе-
го объема мусора. И для ре-
шения проблемы несколько 
лет назад Правительство рФ 
приняло решение о строи-
тельстве четырех мусоросжи-
гательных заводов в Подмо-
сковье - в нарофоминском, 
солнечногорском, волоко-
ламском и ногинском (вбли-
зи деревни тимохово) райо-
нах. Их строительство было 
поручено ооо «агк-1» по про-
екту японско-швейцарского 
консорциума Hitachi Zosen 
Inova.

Жители богородско-
го городского округа и 

Электростали, научное и экс-
пертное сообщество россий-
ской Федерации, ознакомив-
шись с проектом, пришли 
в ужас и выступили против 
строительства в московской 
области экономически невы-
годных и крайне опасных для 
населения и окружающей 
среды заводов. однако Пра-
вительство московской об-
ласти не намерено отказать-
ся от реализации одобренно-
го им сомнительного в плане 
безопасности и эффективно-
сти проекта.

на запрос в Правитель-
ство рФ предоставить акту-
альную информацию о стро-
ительстве вблизи деревни 
тимохово завода по термиче-
ской утилизации отходов со-
вет гражданского общества 
богородского городского 
округа получил ответ из ми-
нистерства ЖкХ московской 
области за подписью а.с. Ло-
совского. в нем говорится, 
что проект «Энергия из от-
ходов», реализуемый в рам-
ках национального проекта 
«Экология» группой компа-
ний «рт-Инвест», направлен 
на решение экологических 
проблем в части обращения 

с твердыми коммунальными 
отходами.

господин Лосовский 
успокаивает, мол, аналогич-
ные проекты с привлечени-
ем компании Hitachi Zosen 
Inova реализуются а оаЭ, 
Франции, турции и других 
странах. термической утили-
зации на реализуемых объ-
ектах …будут подвержены 
тко, прошедшие предвари-
тельную обработку и из ко-
торых будут удалены стекло, 
различные виды пластика, 
бумага, картон, металлы, ре-
зина, органическая фракция 
будет переработана в ком-
пост и технический грунт.

министерство считает, 
что проект «Энергия из от-
ходов» должен быть реали-
зован в полном объёме и в 
сроки, закреплённые согла-
шением, подписанным Пра-
вительством московской об-
ласти и ооо «агк-1» 6 июля 
2017 года. Чиновники убеж-
дают, что он не представляет 
какой-либо угрозы для здоро-
вья жителей региона.

не будем спорить с этим 
утверждением и поддер-
живаем реализацию про-
екта, но с некоторыми 

поправками - разместить 
инфраструктуру по перера-
ботке отходов и сами заво-
ды по термической утилиза-
ции не в богородском (наро-
Фоминском, волоколамском 
и солнечногорском) город-
ском округе, а в городе мо-
скве и в городе красногор-
ске московской области, под 
патронат столичного мэра 
сергея собянина и губерна-
тора московской области ан-
дрея воробьева - как в стра-
нах евросоюза, оаЭ, турции, 
на опыт которых ссылается 
Лосовский.

Плюсов много. москва 
является основным постав-
щиком промышленных и бы-
товых отходов в московском 
регионе, и из своего город-
ского бюджета способна 
оплатить строительство ин-
фраструктуры и надзор за 
деятельностью компаний по 
сортировке, вторичной пе-
реработке и утилизации отхо-
дов, вырабатываемая заво-
дами электроэнергия очень 
востребована в мегаполисе. 
разгрузятся автомагистра-
ли, по которым в москву и 
подмосковные города до-
ставляются промышленные 

и продовольственные това-
ры из распределительных 
центров «Пятерочки», «маг-
нита», «ашана», «дикси» и 
других крупных торговых 
сетей.

в случае чего, на по-
мощь руководству москвы 
и московской области при-
дут специалисты из китай-
ской народной республики 
со своим богатым опытом и 
технологиями по переработ-
ке отходов, в т.ч. утилизации 
«хвостов».

еще один плюс - бу-
дут укреплены побратим-
ские и деловые связи с 
Поднебесной.

а в богородском город-
ском округе и соседней 
Электростали и так запре-
дельная концентрация вред-
ных промышленных пред-
приятий и частных инду-
стриальных парков, которые 
обосновались на землях на-
селенных пунктов и сельско-
хозяйственного назначения, 
Лесного и водного фондов. а 
теперь замахиваются еще и 
на особо охраняемые при-
родные территории.

Галина БУКРЕЕВА п

 

более пятнадцати лет жители «голубых 
спален» в ивантеевке ждут расселе-

ния из дряхлых покосившихся бараков, 
построенных в 1906 году, но оказывает-
ся, что их жизнеустройство зависит от 

бизнес-моделей ООО «казачий торго-
вый дом» и доверия к этим моделям со 
стороны пушкинской администрации.

Выслушать и помочь. секретари пушкинского 
гк кпрФ дмитрий трошин и александр 
лифанов внимательно изучают документы  

в июле прошлого года жи-
телям бараков удалось лично 
пробиться со своей бедой к 
губернатору области а.Ю. во-
робьеву, когда он прибыл на 
торжественное мероприятие, 
венчавшее завершение ре-
монта городской детской поли-
клиники. строгий взгляд губер-
натора на Пушкинского главу 
м.в. красноцветова и указа-
ние разобраться и доложить, 
казалось, двинет дело. но не 
тут-то было.

Поначалу развитие собы-
тий внушало оптимизм. Пер-
вый заместитель министра 
строительного комплекса мо-
сковской области к.а. Лапин 
сообщил, что «во исполнение 
пункта 11 перечня поручений 
губернатора московской об-
ласти по итогам совещания по 
выполнению поручений, дан-
ных в ходе рабочей поездки в 
г.о. Пушкинский московской 
области от 13.07.2023 №Пр-
134/03-19-11-мг» разработа-
на квартирография «данных 
аварийных многоквартирных 
домов» и планируемый срок 
расселения - IV квартал 2023 
г. После признания домов ава-
рийными и подлежащими сно-
су администрация г.о. Пушкин-
ский примет решение о выбо-
ре способа расселения.

оказывается, что построй-
ки, признанные еще в 1997 
году непригодными к постоян-
ному проживанию по заклю-
чению комиссии УгХ админи-
страции московской области 
(исх. № ЛП-973 от 28.10.97 
г.), в 2023 году только пред-
стоит признать аварийными и 
ветхими.

10 августа 2023 г. гла-
ва округа м.в. красноцветов 
встретился с жителями бара-
ков по вопросу расселения 
их в Жк «Пушкарь». с жите-
лей даже были собраны не-
обходимые документы. рас-
поряжением администрации 

городского округа Пушкин-
ский от 15.09.2023 №438-ра 
бараки «голубых спален» при-
знаны, наконец, аварийными. 
на этом дело и закончилось.

Уже в сентябре муници-
пальные и региональные чи-
новники, как говорится, 
«включили заднюю».

Пушкинская администра-
ция вместо переселения лю-
дей в Жк «Пушкарь» (не са-
мый лучший для них вариант, 
но все же) 28.09.2023 г. об-
ратилась в минстрой области 
с ходатайством о включении 
многоквартирных домов по ул. 
Первомайская, д. 6, 12 и 18 с 
целью сокращения сроков пе-
реселения в государственную 
программу московской обла-
сти «Переселение граждан из 
аварийного жилищного фон-
да на 2019-2025 годы». мин-
строй принял подачу и «погнал 
зайца» дальше вправо по оси 
времени, отступив от своих же 
обещаний, выданных всего 
месяц тому назад.

17 октября 2023 г. от 
минстроя получен ответ на 
ходатайство Пушкинской ад-
министрации, что только по 
истечении срока расселение 

жилых домов, установленного 
арбитражным судом москов-
ской области, а также прини-
мая во внимание текущий 
статус реализации договора 
(вообще туманное условие), 
администрация будет вправе 
инициировать претензионно-
исковую работу по расторже-
нию договора. т. е. даже не 
начать расселение, и не рас-
торгнуть договор, а лишь ини-
циировать «работу по рас-
торжению». а срок этот в 
очередной раз продлен и на-
значен на 2027 г. таким об-
разом, людей опять обманули, 
а обещания чиновников от гу-
бернатора до муниципалитета 
ничего не значат. тянется это 
уже полтора десятка лет.

впервые договор о разви-
тии застроенной территории 
с ооо сЗ «казачий торговый 
дом» был заключен 3 июля 
2008 года. Застройщик дол-
жен был построить дома и пе-
редать в муниципальную соб-
ственность благоустроенные 
жилые помещения, в том чис-
ле в новостройке на ул. Завод-
ской в Ивантеевке для предо-
ставления гражданам, высе-
ляемым из жилых помещений, 

в срок не более трех лет с мо-
мента заключения договора. 
с тех пор сроки переносились 
неоднократно. дома сдава-
лись, людям обещали и даже 
дразнили показом квартир то 
на Заводской, то на Перво-
майской, но ничего для оби-
тателей этих трущоб не меня-
лось. отказано им в расселе-
нии и сегодня, и нет никакой 
гарантии, что это произойдет в 
2027 году, а не будет в очеред-
ной раз продлен договор. Чи-
новники пишут отписки, суды 
заседают, коммерсанты стри-
гут купоны, а люди живут в 
разрушающихся бараках. 

отчаявшиеся жители «го-
лубых спален» обратились к 
Председателю следственно-
го комитета россии а.И. ба-
стрыкину с мольбой: «… не 
оставляйте нас, пожалуйста, 
с нашей проблемой один на 
один». следственный комитет 
не может предоставить квар-
тиры, но может разобраться 
каким образом в договорных 
отношениях предусматрива-
ются интересы муниципали-
тета и жителей округа, поче-
му на недобросовестного за-
стройщика не накладываются 
действенные санкции, кто и 
почему допустил халатность, 
вступив в отношения с недо-
бросовестным застройщиком, 
не потребовал выполнение 
условий по предоставлению 
квартир в собственность му-
ниципалитета или не выдели-
ли полученные квартиры под 
расселение. 

также целесообразно про-
верить признаки правонару-
шения, предусмотренные ст. 
140 Ук рФ «отказ в предо-
ставлении гражданину инфор-
мации» и наличие коррупци-
онной составляющей. в целом 
очень нехороший запашок 
идет от всей этой истории.

Пресс-служба 
Пушкинского ГК КПРФ п

 

Людей в беде не оставим. 
первый секретарь сергиево-посадского 
гк кпрФ денис ахромкин на встрече с 
жителями поселка афанасовский

коммунисты 
сергиево-
посадского окру-
га продолжают ра-
ботать с проблема-
ми округа. Один из 
вопросов на встрече 
с жителями посел-
ка афанасовский 
был о состоянии до-
ма по улице Орджо-
никидзе, д.21. жиль-
цам в квартиры че-
рез прохудившуюся 
крышу и стены с вы-
крошившимися кир-
пичами льется вода.

из штаба жуковского кпрФ и 
лксм рФ была отправлена ма-
шина гуманитарной помощи в 
курскую область.

 недовольные собственни-
ки квартир неоднократно жа-
ловались на проблему, которую 
так же неоднократно обещали 
решить. Чиновники заявляли, 
что ремонт будет проведен и 
ремонт действительно прове-
ли, только в соседнем доме, по-
строенном недавно.

очевидно, что проблему 
хотят пустить на самотëк, но к 
чему мы придем? очередной 
дом будет доведен до аварий-
ного состояния, и точно так же, 
как и тысячи домов по всей 
россии. Их никто не попытает-
ся вовремя расселить до тех 
пор, пока не образуется трещи-
на во всю стену, как это было 
в ростове-на-дону, или не об-
рушится стена, как это было в 
нижнем новгороде.

Чтобы решить про-
блему халатной работы 

коммунальных служб, необ-
ходимо поставить их под кон-
троль граждан, которые на 
регулярной основе отдают им 
свои деньги, не получая при 
этом результата. 

со стороны депутатов 
кПрФ будут направлены со-
ответствующие запросы с 
целью помочь людям до-
биться комфортных условий 
проживания.

Пресс-служба 
Сергиево-Посадского 

ГК КПРФ п

своих не бросаем

 

 
 

Жуковские коммунисты со-
вместно с жуковскими комсомоль-
цами  больше недели дежурили 
на ул. Жуковского 5. Принимали 
одежду, медикаменты и продукты 
питания от горожан. Также был ор-
ганизован финансовый сбор. Все 

собранные средства бы-
ли потрачены на закуп-

ку необходимых ве-
щей как для мирных 
жителей, так и для 
военнослужащих.

 После сбо-
ра и закупки гу-
манитарной по-
мощи комсомоль-

цы расфасовали 
ее по коробкам и па-

кетам, погрузили в ав-
томобиль. Доставлял 

собранные вещи первый секре-
тарь Жуковского ГК КПРФ, участ-
ник СВО, руководитель Жуковско-
го отделения «Боевого Братства» 
Николай Гришин.

По возвращению домой с гу-
манитарной миссии он дал свой 
небольшой комментарий:

- Вернулись с Курского фрон-
та, в субботу выезжали на линию 
боевого соприкосновения, час ез-
ды от Курска. Ситуация стабиль-
ная, ребята обстрелянные с За-
порожского направления чистят 
зеленку от небольших групп фаши-
ствующих оккупантов. Всем огром-
ное спасибо за оперативный сбор! 
Все что привезли, было очень не-
обходимо. Работаем дальше. 

Пресс-служба 
Жуковского ГК КПРФ п

наша гордость

 
 

секретарь люберецкого городско-
го отделения кпрФ кирилл поздня-
ков и первый секретарь горкома 
лксм рФ илья кулин посетили ве-
терана великой Отечественной во-
йны, труженика тыла марию васи-
льевну шишкину.

мария васильевна родилась 5 янва-
ря 1928 года в тамбовской области в се-
мье рабочих, в этом году ей исполнилось 
96 лет! когда марии было всего два го-
да, семья переехала в москву. 

мария васильевна слишком рано 
поняла, что такое тяжелый и ответствен-
ный труд, в 15 лет, будучи ребенком, по-
ступила на работу на швейную фабрику 
№7 им. тельмана, что находилась возле 
станции метро «красносельская», ина-
че было нельзя - на дворе один из са-
мых тяжелых и переломных моментов 
истории - 1943 год. 

«рабочая смена начиналась в 6:40 
утра и длилась 12 часов, качество выпу-
скаемой продукции должно было быть 
на высочайшем уровне - шили офи-
церские и красноармейские шинели», 
- вспоминает мария васильевна. она 
7-й ребенок в семье, трое братьев ушли 
на фронт, принимали участие в самых 

жесточайших битвах на фронте, «кур-
ской дуге». 

По прошествии стольких лет мария 
васильевна со слезами на глазах вспо-
минает не вернувшегося домой одно-
го из братьев - артиллерист, учился в Ле-
нинграде, пережил всю оборону города, 
освобождал советскую Прибалтику, по-
гиб в Латвии. «Похоронка» на него при-
шла после самого светлого праздника - 
10 мая 1945 года...

После войны мария васильевна 5 
лет трудилась в томилинском филиале 
авиационного кб туполева а.н.,  а затем 
до 2003 года в единственном в своем 
роде нПП «Звезда» им. академика се-
верина в должности старшего техника 
и контролера. десятки советских и рос-
сийских скафандров - "орланов" и «со-
колов» прошло через руки марии васи-
льевны - после нее лишь военная при-
емка и космический полет в них наших 

покорителей космоса, недаром она удо-
стоена почетного звания ветерана кос-
мической отрасли ссср.

мария васильевна возглавляла жен-
ский совет легендарного предприятия, 
принимала участие в советском фонде 
защиты мира, воспитала сына инжене-
ра, имеет внука и правнучку, и сегодня 
ведет активный образ жизни. Замеча-
тельный собеседник поведала молодым 
комсомольцам много увлекательных 
историй и сказала напутственные слова.

секретарь Люберецкого городско-
го отделения кПрФ кирилл Поздняков 
от имени Цк кПрФ вручил марии ва-
сильевне подарки и юбилейную медаль 
«100 лет ссср».

от всей души желаем дорогой и за-
мечательной марии васильевне  долгих 
лет активной жизни и здоровья!

Пресс-служба
Люберецкого ГК КПРФ п

По поручению Председа-
теля ЦИк международного 
«союза советских офицеров» 
генерал-лейтенанта г.м. бе-
нова поздравить александра 
Павловича пришли члены но-
гинского городского отделе-
ния ссо и коммунисты ногин-
ского гк кПрФ.

Юбиляра  поздравили 
с днем рождения и вручи-
ли благодарственное письмо 
от ЦИк мссо и Цс ссо рФ, 
а также почетный знак орде-
на «Победа». также ветера-
ну партии передали Почетную 
грамоту от первого секрета-
ря московского областного от-
деления кПрФ, депутата госу-
дарственной думы н.И. васи-
льева и подарки  от местных 
коммунистов. 

мы желаем александру 
Павловичу всегда оставать-
ся таким же жизнерадостным, 
активным наставником моло-
дёжи, верным идеалам ком-
мунизма патриотом нашей 
родины. 

Пресс-служба 
Ногинского ГК КПРФ п

 
 

 



Нашей целью является  восстановление исторической 
справедливости в отношении тех, кто в юном возрасте 
наравне со взрослыми переживал тяготы и лишения 

войны, поднимал страну в послевоенный период
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наша борьба

 
 

Московское областное отделение Об-
щероссийской общественной организа-
ции «Дети войны» зарегистрировано 12 
апреля 2013 года, региональным отделе-
нием   организации руководит замести-
тель Председателя  Московской област-
ной Думы, руководитель фракции КПРФ  
А.А. Наумов. Я избрана его первым за-
местителем, а также являюсь его не-
штатным помощником (по социальным 
вопросам) в областном парламенте.

Дети Великой отечестВенной 
Войны - Дети ПобеДы!

«дети войны» - это поколение граж-
дан, чье детство пришлось на тяжелые 
годы великой отечественной войны, ког-
да советская страна ценой огромных 
жертв и лишений дала победоносный от-
пор фашистским захватчикам. 

в тот период огненная линия боев 
пролегала не только через города, се-
ла, леса, горы и реки нашей родины, но 
и через сердце каждого советского чело-
века. война навсегда оставила свои же-
стокие рубцы на судьбах «детей войны» 
- сыновей и дочерей тех солдат и труже-
ников тыла, чьей жизнью и кровью была 
завоевана Победа.

«дети войны» в годы войны напрямую 
в военных действиях не участвовали, од-
нако оказывали посильную помощь в ты-

лу, испытывали голод и страдания, попа-
дали в концлагеря. для большинства этих 
людей детство закончилось с приходом 
захватчиков. работа наравне со взрос-
лыми, участие в партизанских операци-
ях, помощь в госпиталях и медицинских 
учреждениях. именно поэтому коммуни-
сты стремятся помочь таким людям, до-
биваются  признания и закрепления их 
льгот на законодательном уровне, чтобы 
они могли прожить достойную старость.

МеДлить с ПринятиеМ 
закона «о Детях Войны» 

больше нельзя!
разработка данного законопроекта 

вызвана необходимостью повышения 
общественного статуса граждан, кото-
рые были детьми во время великой от-
ечественной войны. сегодня в россии 
граждан этой категории насчитывается 
7,5 миллионов  человек. из них 2,1 мил-
лиона «детей войны» не получают ника-
ких льгот. еще пять лет назад их было 13 
миллионов! 

в нашей стране до сих пор существу-
ет правовой пробел в части поддержки 
«детей войны», хотя во многих странах 
государство заботится о подобной кате-
гории граждан. к примеру, в германии 
средняя пенсия у них составляет в пере-
расчете на  российские деньги - 40 ты-
сяч рублей.

в   46 регионах россии уже приняты 
законы о «детях войны», но в остальных, 
включая Подмосковье, они блокируются 
«партией власти».

на федеральном уровне фракция 
кПрФ неоднократно вносила в государ-
ственную думу законопроект о социаль-
ной поддержке «детей войны». однако 
инициатива коммунистов не нашла под-
держки на федеральном уровне, в госу-
дарственной думе законопроект не при-
нят до сих пор. Федеральное Правитель-
ство дает отрицательное заключение, 
обосновав это тем, что денег на обе-
спечение льготами «детей войны» у госу-
дарства нет. но в борьбе за признание 
«детей войны» как льготной категории и 
установления им статуса, фракция кПрФ 
не опускает руки, в 2024 году законопро-
ект был в 10 раз внесен на рассмотре-
ние в государственную думу.

ПочеМу В столичноМ 
регионе у «Детей Войны» 

нет еДиного статуса?
на региональном уровне, в Подмо-

сковье, где проживает около 300 тысяч 
человек, которые могут быть отнесены к 
категории «детей войны», региональные 
власти упорно игнорируют предложения 
коммунистов по принятию регионально-
го закона «о детях войны». и это чудо-
вищно несправедливо.  

трагедия поколения «детей войны» 
заключается в том, что реформы и вся-
кого рода оптимизации обрекли их на ни-
щенское существование. многие из них 
не получают дополнительных мер соци-
альной поддержки. без определения ста-
туса невозможна разработка мер их со-
циальной поддержки.

необходимо отметить, что в городе 
москве, образующим с Подмосковьем 
единую столичную агломерацию с 1 ян-
варя 2020 года «дети войны» отнесены 

к льготной категории. Законом города 
москвы для «детей войны», прожива-
ющих в москве,  установлены: ежеме-
сячная городская денежная выплата за 
счет средств бюджета москвы, льготы по 
оплате проезда в городском и пригород-
ном транспорте, право на обеспечение 
бесплатными путевками на санаторно-
курортное лечение и возмещение расхо-
дов на проезд железнодорожным транс-
портом к месту лечения и обратно по 
указанным путевкам, право на бесплат-
ное изготовление и ремонт зубных про-
тезов, а также предоставление преиму-
щественного права на вступление в са-
доводческие, огороднические и дачные 
некоммерческие объединения граждан, 
на прием в организации стационарно-
го социального обслуживания или орга-
низации, осуществляющие полустацио-
нарное социальное обслуживание, на 
внеочередной прием в организации, 
осуществляющие социальное обслужи-
вание на дому. ежемесячная выплата 
москвичам, родившимся в период с 01 
января 1928 года по 3 сентября 1945 
года в настоящее время составляет 1 
990 рублей. 

ничего подобного в нашем Подмо-
сковье, к  сожалению, нет! очевидно, что 
принятие аналогичного закона необхо-
димо и в московской области, ведь мы 

входим с москвой в единую столичную 
агломерацию, многие из подмосковных 
ветеранов, родившихся в военное ли-
холетье, работали или служили в столи-
це нашей родины, а подобных льгот не 
имеют. 

однако, несмотря на отсутствие реги-
ональных льгот ветеранам категории «де-
ти войны» на местном уровне могут ока-
зываться меры социальной поддержки, 
этим и занимается королевское отделе-
ние «дети войны» и нами сделано уже не 
мало. 

аДресная ПоМощь 
ВетеранаМ

сегодня в королеве проживает 11,5 
тысяч пенсионеров, которые являются 
«детьми войны». многие из них одинокие 
и нуждающиеся в адресной  бытовой по-
мощи.  в период пандемии наши активи-
сты активно включались в  акцию ком-
мунистов московской области «своих не 
бросаем»:  практически ежедневно,  по-
жилым жителям города оказывалась 
адресная  помощь, им доставлялись про-
дуктовые наборы, медикаменты  и сред-
ства защиты. активистов королевского 
отделения «дети войны» хорошо знают 
во многих муниципальных учреждениях. 
в интересах наших подопечных, решая 
вопросы различной сложности, мы об-
ращаемся в разные городские муници-
пальные службы и помогаем ветеранам 
в получении муниципальных услуг. 

ПрограММа «зДороВое 
ПоДМоскоВье» 

с 2020 года королевское отделение 
«дети войны» успешно реализует про-
грамму кПрФ помощи жителям горо-
да пройти без очередей и долгого листа 
ожиданий, с минимальным пакетом до-
кументов в удобное время пройти  об-
следованиеи лечение. особо актуальна 
эта программы была в период пандемии 
коронавируса, когда пенсионеры города 
фактически остались без плановой ме-
дицинской помощи и не имели возмож-
ность выходить из дома. в рамках этого 
проекта более 700 человек прошли диа-
гностику и лечение в городской клиниче-
ской больнице» им. м. П. кончаловского» 
в Зеленограде. 

доставка ветеранов категории «де-
ти войны» до клиники и обратно на без-
возмездной основе мы организовали 
автобусами и личным автотранспортом, 
причем делалось это еженедельно, по 
субботам. 

гкб им. м.П. кончаловского - это 
крупный лечебно-оздоровительный ком-
плекс, оснащенный современным ди-
агностическим и лечебным оборудо-
ванием. в клинико-диагностическом 
комплексе этой больницы представ-
лен широчайший спектр услуг в области 
функциональных, клинико-лабораторных, 
эндоскопических, рентгенологических 
исследований. гкб им. м.П. кончалов-
ского является клинической базой ка-
федр Федерального государственного 
автономного образовательного учреж-
дения высшего образования «Первый 
московский государственный медицин-
ский университет имени и.м. сеченова 
министерства здравоохранения россий-
ской Федерации» (сеченовский Универ-
ситет).  все медицинские услуги в рамках 

этого проекта оказываются абсолютно 
бесплатно.

с 2024 года жители королева получи-
ли возможность получить квалифициро-
ванную медицинскую помощь в москов-
ском областном госпитале ветеранов 
войн по программе «Здоровое Подмо-
сковье», которую реализует московское 
областное отделение ооо «дети войны». 
мы взяли все заботы по отправке ве-
теранов на лечение на себя. медицин-
ская помощь оказывается абсолютно 
бесплатно. благодаря умелой организа-
ции ее можно получить без бюрократи-
ческих проволочек (электронных очере-
дей и долгих ожиданий).

 бесПлатная 
юриДическая ПоМощь 
в наукограде королев мы органи-

зовали проект по оказанию бесплатной 
правовой помощи ветеранам категории 
«дети войны» силами  студенческой пра-
вовой консультации  «Юридическая кли-
ника» при  королевском филиале между-
народного юридического института  (ди-
ректор филиала - г.а. волковицкий).

«Юридическая клиника» оказыва-
ет бесплатную юридическую помощь 
социально незащищенным гражда-
нам силами студентов под руковод-
ством и контролем педагогических ра-
ботников, отнесенных к профессорско-
преподавательскому составу, имеющих 
высшее юридическое образование и от-
ветственных за обучение студентов.

кроме того совместно со студентами  
юридическую помощь ветеранам оказы-
вают высококвалифицированные юри-
сты, имеющие опыт практической ра-
боты. так, студенческая «юридическая 
клиника» взаимодействует с еленой  вла-
совой - помощником Уполномоченного 
по правам человека в московской об-
ласти в городском округе королев. е.в. 
власова не только ведет в «юридической 
клинике» еженедельные приемы граж-
дан совместно со студентами юридиче-
ского профиля, но и осуществляет сбор 
и доведение до областного омбудсмена 
и.к. Фаевской информации о ситуации 
по соблюдению прав граждан на терри-
тории наукограда королев.

таким образом, в «юридической кли-
нике» ветераны категории «дети войны» 
получают не только бесплатную юриди-
ческую помощь в виде консультаций, но 
и практические меры правовой помощи 
от представителей  региональных и мест-
ных структур публичной власти.

наша гуМанитарная 
ПоМощь

королевское отделение  московско-
го  областного отделения общероссий-
ской общественной организации «дети 
войны» принимает самое активное уча-
стие в  организации сбора, формирова-
нии и отправке гуманитарных конвоев 
на донбасс. нами собрано и  отправило 
на донбасс более 2 тонн продуктов пита-
ния, одежды, обуви, медикаментов и ин-
вентаря в зону сво. 

сохраняя 
историческую 

ПаМять
наши активисты проводят уроки му-

жества в школах города, а также участву-
ют в иных патриотических мероприятиях.

так, при участии королевского отде-
ления «дети войны» в средней общеоб-
разовательной школе №13 города коро-
лев в память о подвиге советского на-
рода в великой отечественной войне 
создается «Уголок боевой и трудовой сла-
вы».  наши активисты собрали и пере-
дали в дар школе ряд  уникальных экс-
понатов фронтового времени. в числе 
экспонатов, переданных школе: фрон-
товые фляга, котелок, армейский кирзо-
вый планшет и кобура. особое почетное 
место занимает точная копия красно-
го Знамени Победы,  которое наши сол-
даты водрузили над рейхстагом! также в 
дар переданы книги о великой войне с 
автографами авторов, в числе которых 
королевцы - фронтовики и  фильмотека о 
грозных фронтовых годах.

королевское отделение «дети войны» 
создано, чтобы бороться за достойную 
жизнь жителей королева поколения во-
енных лет. нашей целью является  вос-
становление исторической справедли-
вости в отношении тех, кто в юном воз-
расте наравне со взрослыми переживал 
тяготы и лишения войны, поднимал стра-
ну в послевоенный период. 

Совместно с коммунистами и их сто-
ронниками мы будем продвигать за-
конопроекты, предоставляющие льго-
ты «детям войны», добиваться снижения 
пенсионного возраста, повышения со-
циальных выплат, установления реаль-
ного народовластия, и восстановления и 
возрождения нашей великой Советской 
Родины! 

Людмила Лебедева, 
Председатель королевского отделения 

моо ооо  «дети войны» п  

 
важная дата
31 августа по 
случаю 150-летия
Григория Конина 
к памятнику 
борцу за дело 
рабочего клас-
са, руководите-
лю Егорьевской 
организации Рос-
сийской социал-
демократической 
рабочей пар-
тии, егорьевские 
коммунисты и 
их сторонники 
возложили цве-
ты. С экскурсом 
в историю раз-
вития капитализ-
ма в Егорьевске и 
борьбы рабочих 
против их жесто-
чайшей эксплу-
атации выступил 
первый секре-
тарь Егорьевского 
ГК КПРФ
В.Д. Саенко.

для участников этой акции 
его рассказ был очень позна-
вательным. они узнали, что к 
началу 20-го века егорьевск 
был крупным промышленным 
городом. его предприятия да-
вали 40% стоимости всей про-
изведенной продукции в ря-
занской губернии, в которую в 
ту пору входил егорьевск.

По уровню своего про-
мышленного развития его-
рьевск более тяготел к инду-
стриальной московской, не-
жели к аграрной рязанской 
губернии. и в 1922 году уже 
при советской власти егорьев-
ский уезд был включен в мо-
сковскую губернию.

наш земляк, писатель сте-
пан тимофеевич славутинский 
называл егорьевск  «русским 
манчестером», сравнивая его 
с одним из крупнейших цен-
тров текстильной промышлен-
ности великобритании.

вместе с развитием капи-
тализма появился новый класс: 
рабочий класс-пролетариат. 
При численности населения 
егорьевска на начало 20-го ве-
ка чуть больше 19 тысяч чело-
век, на егорьевских предпри-
ятиях трудилось около 9 тысяч 
рабочих. 

самым крупным предпри-
ятием была бумагопрядиль-
ная братьев Хлудовых. Усло-
вия труда на ней были крайне 
тяжелыми. в сутки каждый ра-
бочий отрабатывал 14 часов в 
две смены. Широко использо-
вался женский и детский труд, 
в том числе труд детей с 6-лет-
него возраста. 

Зарплаты, которые  были 
минимальными, выдавались 
один раз в месяц. да, еще они 
понижались из-за штрафов. 
Под предлогом необходимости 
поддержания порядка на про-
изводстве, рабочих штрафова-
ли по любому поводу. для рабо-
чих штрафы стали бичом.

естественно, что кто идет 
работать на хозяина, тот ста-
новится человеком подневоль-
ным. он должен хозяина слу-
шаться, и хозяин его может 
наказывать. 

крепостные крестьяне ра-
ботали на помещиков, и по-
мещики их наказывали. рабо-
чие работают на капиталистов, 
и капиталисты тоже их нака-
зывают. разница вся только в 
том, что прежде крепостного 
били дубьем, а рабочего стали 
бить рублем. 

рабочие все громче и 
громче заявляли о своих пра-
вах и боролись за улучшении 
условий жизни их труда, против 
штрафов.

в марте 1893 года дирек-
ция Хлудовской фабрики изме-
нила правила приема на ра-
боту, сократила пасхальные 
отпуска. среди рабочих нача-
лись волнения, они выставили 
встречные требования повы-
шения заработной платы, со-
кращения рабочего дня до 12 

часов, выплаты зарплаты два 
раза в месяц, бесплатной ба-
ни, отмены ночных работ в ка-
нун выходных и праздников.

в противном случае грози-
лись объявить забастовку. на-
чальник фабрики, рассчиты-
вая на мировую, выдал рабо-
чим 100 рублей. 

Получив деньги, они пош-
ли в лавку отметить это дело, 
но лавка оказалась закрытой. 
Придя в ярость, от невозмож-
ности осуществить задуман-
ное, ее разгромили, а на следу-
ющий день начались погромы 
в городе и на фабрике.

вести об этом докатились 
до столицы. для прекращения 
беспорядков из Зарайска в 
срочном порядке прибыли два 
батальона солдат.

рабочим пообещали неко-
торые уступки, и через неде-
лю они приступили к работе, 

об этих событиях на Хлу-
довской фабрике в.и. ленин, 
находясь в 1895 году в Шушен-
ской ссылке, напишет в своей 
работе «Законы о штрафах», 
что эта громадная стачка вы-
нудила царское Правительство 
принять Постановление, по ко-
торому штрафы, раньше шед-
шие в казну фабрик, теперь на-
правлялись на нужды рабочих. 

Первый кружок рабочих, 
возникший на Хлудовской фа-
брике, не был марксистским. 
Это был кружок толстовцев, сто-
ронников выдающегося рос-
сийского писателя льва нико-
лаевича толстого, проповедо-
вавшего идею не противления 
злу насилием.

однако, с того времени, 
как московские студенты каш-
танов, богородицкий, дашков 
стали привозить в егорьевск 
нелегальную марксистскую ли-
тературу, на Хлудовской, бар-
дыгинской и князевской фа-
бриках возникают социал-
демократические кружки. 
в 1904 году они объединя-
ются в егорьевскую органи-
зацию российской социал-
демократической рабочей 
партии, которую возглавил 
григорий конин, работавший 
на Хлудовской фабрике. Это 
произошло 120 лет назад. 
ближайшими его соратника-
ми были иван горшков и кон-
стантин антипов.

интересно отметить, что 
егорьевск в то время вхо-
дил в рязанскую губер-
нию, а возникшая социал-
демократическая органи-
зация входила в состав 
коломенской организации. 
Причем, сама коломна вхо-
дила в московскую губернию. 
но к концу 1905 года она уже 
входила в состав московско-
го окружного комитета рсдрП.

революционная судьба са-
мого григория конина сложи-
лась трагически. После ре-
волюции 1905-1907 годов 
ее участники подверглись 

архитектора владимира Щу-
ко, а в 1967 григорию кони-
ну возле дворца культуры был 
установлен памятник с надпи-
сью на постаменте «борец за 
дело рабочего класса».

 вот уже 95 лет дворец 
культуры носит имя григо-
рия конина. но странное де-
ло, в самом дворце культуры 
нет даже небольшого стенда, 
рассказывающего о челове-
ке, чье имя он носит. види-
мо, егорьевское Управление 
культуры дожидается круглой 
даты, 100-летия присвоения 
дворцу культуры почетного 
наименования.

к подножию памятника 
григорию конину участники 
акции возложили цветы.

Этот год богат на знаме-
нательные события: исполни-
лось 50 лет начала строитель-
ства байкало-амурской ма-
гистрали и 70 лет освоения 
целинных и залежных земель. 
огромный вклад в реализа-
цию этих эпохальных дел внес-
ли советские комсомольцы, 
ударно трудившихся и на дру-
гих стройках. 

центральный комитет 
кПрФ в ознаменовании этих 
дат учредил памятные меда-
ли. один из участников освое-
ния целины участвовал акции. 
Памятной медалью цк кПрФ 
«70 лет освоения целины» на-
гражден ветеран педагогиче-
ского труда, старейший член 
егорьевского городского отде-
ления кПрФ - маргарита вик-
торовна Уткина. 

19 мая текущего года на 
красной площади в москве, в 
день рождения пионерской ор-
ганизации имени владимира 
ильича ленина, состоялся тор-
жественный прием более трех 
тысяч школьников в пионеры. 

среди них были и школь-
ники из егорьевска. некото-
рые из них пришли к памятни-
ку конина, чтобы присутство-
вать при приеме в пионеры 
еще нескольких егорьевских 

но будучи обманутыми, в октя-
бре вновь взбунтовались. За-
бастовка, в которой приняло 
участие более 3000 рабочих, 
была более организованной, 
фабрика стояла две недели, 
рабочие требовали повыше-
ния зарплаты и отмены штра-
фов. начальник фабрики был 
вынужден пойти на уступки, но 
организаторы забастовки бы-
ли арестованы, а 40 человек 
уволены с отметкой в паспорте 
«бунтовщик».

После этих событий, город-
ской голова - никифор барды-
гин добился перевода в его-
рьевск 139-го моршанского 
полка. При наличии в городе 
постоянной военной силы про-
ведение стачек и забастовок 
стало проблематичным.

Примечательно, что на фа-
брике самого бардыгина  бун-
тов не было. все конфликты он 
улаживал быстро и мирно, а 
часто, не дожидаясь их, повы-
шал зарплату по собственной 
инициативе.

жесточайшим репресси-
ям. активисты егорьевской 
социал-демократической ор-
ганизации горшков, антипов и 
другие члены организации бы-
ли вынуждены скрывались от 
преследования полиции. гри-
горий конин, избранный во 
II  государственную думу, от 
предложения эмигрировать 
отказался.

в 1909 году в егорьев-
ске начала подпольно изда-
ваться социалистическая га-
зета «егорьевский рабочий», 
редактором которой был гри-
горий конин, но в том же год 
он был арестован и заточен в 
рязанскую тюрьму, в которой 
он умер 23 февраля 1910 го-
да. его похороны вылились 
в егорьевске в массовую 
демонстрацию.

именем григория конина 
в память о нем в нашем го-
роде назван дворец культуры, 
построенный в стиле совет-
ского конструктивизма в 1929 
году по проекту известного 

подростков, которым после 
принесения ими клятвы пионе-
ра, пионерские галстуки повя-
зали ветераны военной служ-
бы и педагогического труда. 

в завершение церемонии 
приема в пионеры, юные ле-
нинцы на призыв о готовности 
встать на защиту нашей ро-
дины, дружно ответили хоро-
шо всем знакомым откликом 
«всегда готов!» и отданием пи-
онерского салюта. 

а затем очень к месту, про-
звучали стихи степана Щи-
пачева о красном галстуке, с 
чувством продекламирован-
ные н.а. бабиковой, смыслом 
жизни которой, была работа в 
советской школе, воспитание 
новых поколений советских 
граждан.

Завершилось это волни-
тельное мероприятие фотогра-
фированием на память о та-
ком важном событии в жизни 
детей и их родителей.

Пресс-служба 
егорьевского ГК КПРФ п

саМые 
низкие 
зарПлаты 
В россии 
Получают 
уборщики, 
ВосПитатели 
и учителя

Самые низкие 
зарплаты в России 
работодатели пред-
лагают дворникам 
- 32,6 тыс. рублей, 
уборщикам - 37,3 
тыс. рублей, вос-
питателям и няням 
- 40,5 тыс., а так-
же учителям - 41,9 
тыс. рублей. Об 
этом свидетельству-
ют данные сервиса 
Headhunter.

Ситуацию оце-
ниваю как безобра-
зие, пренебрежение 
российской полити-
ческой элиты к обу-
чению и воспитанию 
детей, в том числе 
их собственных. Го-
сударство обязано 

вкладывать деньги 
в образование, ес-
ли оно хочет, чтобы 
у него было образо-
ванное поколение. 
Это экономически 
правильно. Ни одна 
страна не произвела 
успешного экономи-
ческого прорыва при 
затратах на образо-
вание менее 7% от 
валового внутренне-
го продукта.

В России уже ко-
торый год доля рас-
ходов на образова-
ние - около 3,5% от 
валового внутренне-
го продукта, то есть 
вдвое ниже. Все на-
ши законопроекты, 
направленные на 

повышение оплаты 
труда учителей, не-
избежно провалива-
лись большинством 
в Государственной 
Думе.

Суть этих за-
конопроектов бы-
ла проста - учитель 
должен получать 
столько, сколько ему 
положено по ука-
зу президента от 7 
мая 2012 года, ра-
ботая на одну став-
ку, причём заработ-
ную плату надо при-
равнивать к средней 
по стране, чтобы 
уменьшить разрыв в 
оплате труда. Ника-
кого другого спосо-
ба решить вопрос о 

дефиците учитель-
ских кадров в Рос-
сии не существует. 
Это важнее, чем не-
которые мегапроек-
ты, например. Без 
учителей мы теряем 
наш человеческий, 
научный и творче-
ский потенциал.

Дополнитель -
ные налоги, которые 
сейчас ввели, мож-
но было потратить 
на эти цели.

Олег СМОЛИН,
депутат Госдумы, 

первый зампред 
Комитета по 

науке и высшему об-
разованию п


